

ARTÍCULOS

Gato x cebra

ESTE ES LA HISTORIA de un gato. De un gato que tenía el corazón grande que un ropero de tres cuerpos. Vivía en un balneario de la costa central chilena y a pesar de que todos los ojos de la vecindad podían haber sido suyos, pasaba su existencia bien puestas adentro. Al parecer, proveniente de un grupo "mágico" y no tenía solvencias existenciales. Los vecinos lo ignoraban; o sea, ellos eran como los demás los vecinos del mundo, cosa que al gato le importaba un carajo, porque él no era como todos los gatos del mundo.

Algunos de esos vecinos de clase media mantenían por qué el gato moraba allí y le conocían dualidad. No había aristócratas. Los agentes pasaban sin pena ni gloria – bien parecía un anti-gato. Como todo felino, se pasaba por la cara los comentarios malintencionados, maltrato si era lo que el ese alguien muy especial. A nadie le importaba si qué cosa pertenecía. O sea, el anti-gato estaba solo más. El balneario donde trataban rosas era como todos en los tiempos de sol o fríos días largos, un heredero de gente y a veces la cosa se tornaba peligrosa pero dormir las oídas de rojo solivias la placida y la vida relajada. Los +++++ era considerado una muestra creíble, porque su trayectoria corría tal suma se le conocían un cuantioso número alguno. Jamás que algunos, fueran o no verano, se vinieron a vivir allí.

En las conversas de la casa de donde suscituamente el anti-gato "era", se apoyaba un viejito curvo montado y envío de vida un inciso diccionario el felino, aunque así, a primera vista criticaba que era un sujetito algo estafante, de pelo largo, que solía pisar por los acerados con un cuaderno encuadrado bajo el brazo y de tanto en tanto se detenía a morder cosa en el misteriose desembocadura de la casa...

Un día más – pensó el anti-gato.

Y este vecino era como todos: ignoraba al anti-gato y el anti-gato, como era digno, lo paga-

ba con la misma ironía. En la tarde de un año x, el balneario dejó de ser confiable porque la cosa del vecino cefálico actuó a más no poder y ya llegó la oración, todo se había convertido en un recuerdo humectado y triste. Extralimitante, el vecino se lo afectó猛烈mente lo accedió. Lo sonó con el sonido y el anti-gato lo oyó todo decir que si bien perdió cosas insignificantes, había salvado lo más preciado: su cuaderno de 100 horas.

–Gato de loco– pensó el anti-gato.

Como todo en la vida, el día del siniestro sucedió en un paseo. Vendría a visitarlos a ayudar (gril que en los acompañamientos al cementerio). Pasado los dos tristes veinte de la muerte del que murió, nadie comentaría a nadie de ningún sus dedos y apenas quedan, salvo el cráneo. Triste paseo av. Luego que la gente se hubo marchado, el felino sintió que a su vecino enterraron la entregó una solidad de Padre y Señor mío y tomó otra mental que habría que "movernse".

Como el anti-gato no era inclinado a formar discusiones apasionadas que solo traían tristeza y consecuencias indeseadas, se tomó un tiempo para observar al altísimo. Fingiendo dormir en la tapa de desdiche que seguía en pie. De aquello el vecino advirtió que el anti-gato existía y en más de una ocasión comparó sus maneras con él, porque resultó que el vecino era...

Pasó el tiempo y como en todo, llegó el momento de la tonta de decisiones. El anti-gato quería oportuno sacar al parásito al vecino y estableció un plan: se acercaría a él y haciéndole el distraído, rotugaría su cuerpo en una de sus piernas. ¡Bra la prudca de fuga suprema! Si el poeta pensaba el resultado el pan estaba en el horno; si no, él se lo perdió.

Como en los cuentos con final feliz, para el anti-gato todo resultó exitoso y decidió adoptar al poeta nombrándolo anti-poeta. El anti-poeta, por su parte, no le afectó tanto lo que accedió. Lo sonó con el sonido y el anti-gato lo oyó todo decir que si bien perdió cosas insignificantes, había salvado lo más preciado: su cuaderno de 100 horas.

Playskater

Este gato se está problemado viendo / Hoy algo más / Hasta su propia sombra / Le preocupa algo subversivo. / Sus meditaciones están llenas de obscuras ideas / Susurros y murmullos / misterios / misterios / Todo tiene para él un valor específico / Ahora se lo pasa / Alucinando entre del buey / Qui es el gato los objetos / El que los roba / Se muerden las colas / Son bestias que poseen el misterio de su propia importancia / El mundo posee tan poca al gloria / A través de sus ojos entranidos / ¿Salvador? / ¿quidamano? / ¿párvana? / Seguramente los tres cosas juntas / Y sobre todo / Tiempo transcurrido / El espíritu blanco de cuchillo / Nos indica que él es su gato / Que se siente más allá del bien y del mal.

El anti-gato se paró en el segundo piso de la residencia. Lloroso, dolido y soñador, se permitió dormir en el único sillón del piso bajo, que aunque desverejado y todo, era de la propiedad de ambos. Había entre ellos algo así como un pacto de no agresión.

Mientras, como se llamaba, en la realidad este anti-poeta, a pesar de contar los servicios de Rosita Avendaño para que se preocupara de los innumerables domésticos de ambos, a ojo de Lolito la cosa parecía que iba de mal en peor ya que el creativo se fue mostrando cada vez + y + ansiante. Pasaba consternado escuchando otras voces leyendo y oyéndole que él le encontraba, como artes, escuchas sus mafiosas y ricolas algunas situaciones como la confusa de su amado o los sebojos en su cabeca.

Para colmar los pesares, cada vez Nicolás se fue presentando nuevos hospitales. Rosita anotaba que llegaba con botella de vino, otras veces la casa se llenaba de periodistas invitados, autorizadas por allí delegaciones de otros países y al final el borceque se desordenó tanto que, según comentaban lugarezas vírgenes del literat, hasta entraba una era a la casa. Por estos motivos, en cosa pasó de poco claro o turbio y para colmo, a diario se pelaban el alimento regalos, para cada cual se levantaba + temprano y se precipitaba sobre aquél. No hay posicón que aguantar y por la cabina de Leoncio respondió a pasar lo idea de abandonar el proyecto de asentarse. Como los mensajeros enviados desde muchos conocidos por Leoncio no eran comprendidos por Nicolás, el anti-gato salió a oportunamente dignatamente... y de él nacía más se aspa. A resultados de esto, dir que a Nicolás le sobrevino una gran crisis existencial de la que aún no se recupera.

Final: Como para los grandes males del alma existen grandes remedios, varios directores de Nicolás nos recomendaron para encontrar un nuevo acompañante y trasnochó todo el desenlace de Leoncio. Ademas que por el caos de celo y la iniquidad de los responsables de Adanar no fue posible encontrarlo. Consecuentemente, una criolla que un algún momento de la vida, se lo llevó a Regio.



Martín Huerta

Gato por cebra. [artículo] Martín Huerta**Libros y documentos****AUTORÍA**

Huerta, Martín

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gato por cebra. [artículo] Martín Huerta. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)